

## ABSTRAK

**WAYAN TANTRIANI**, 2012. “ Meningkatkan Keterampilan Membaca Pemahaman Melalui Metode Pemberian Tugas Pada Siswa Kelas III SD Inpres Sentralsari Kecamatan Toili Kabupaten Banggai ”. Skripsi Jurusan SI PGSD, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Wiwy. T. Pulukadang, S.Pd, M. Pd dan pembimbing II Dra. Dajani Sulaeman, M. Hum.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana meningkatkan keterampilan membaca pemahaman melalui metode pemberian tugas di kelas III SD Inpres Sentralsari Kecamatan Toili Kabupaten Banggai. Sedangkan tujuannya untuk mengetahui peningkatan keterampilan membaca pemahaman melalui metode pemberian tugas.

Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode penelitian tindakan kelas melalui metode pendekatan kualitatif dan metode deskriptif, metode ini dimaksudkan untuk mendeskripsikan peningkatan keterampilan membaca pemahaman melalui metode pemberian tugas yang dilaksanakan dalam dua siklus.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dari hasil observasi awal belum optimal karena belum mencapai indikator kinerja yaitu aspek kemampuan mengungkapkan isi teks yang di baca untuk kriteria mampu mencapai 40%, aspek keterampilan mengemukakan tema bacaan untuk kriteria terampil mencapai 35%, dan aspek kemampuan menyimpulkan isi bacaan untuk kriteria mampu mencapai 35%. Hal tersebut mengalami peningkatan pada siklus I menjadi aspek kemampuan mengungkapkan isi teks yang di baca untuk kriteria mampu mencapai 60%, aspek keterampilan mengemukakan tema bacaan untuk kriteria terampil mencapai 65%, aspek kemampuan menyimpulkan isi bacaan untuk kriteria mampu mencapai 70%. Sedangkan pada siklus II meningkat menjadi aspek kemampuan mengungkapkan isi teks yang di baca untuk kriteria mampu mencapai 80%, aspek keterampilan mengemukakan tema bacaan untuk kriteria terampil mencapai 75%, dan aspek kemampuan menyimpulkan isi bacaan untuk kriteria mampu mencapai 85%.

Dari hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, maka peneliti menyimpulkan bahwa keterampilan membaca pemahaman pada siswa kelas III SD Inpres Sentralsari Kecamatan Toili Kabupaten Banggai dapat ditingkatkan dengan menggunakan metode pemberian tugas.

Kata kunci: keterampilan membaca pemahaman, metode pemberian tugas.